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Abstract (en)
The ship (100) has a cargo compartment (7), and a superstructure (5) formed as a cargo compartment covering rotatable around a perpendicular
axis and movable over the entire or part of the length of the cargo compartment in a ship's longitudinal direction above the cargo compartment.
The superstructure is provided with a lifting device and a transport device for a backboard or starboard sided and/or front or rear sided loading and
unloading. The super structure has a ship bridge (8) and a deck, and single or two-sided person or freight elevators are provided on crane arms.

Abstract (de)
Ein Transportschiff (100), insbesondere Frachtschiff, mit mindestens einem Frachtraum (7), weist oberhalb des Frachtraumes (7) mindestens eine
in Schiffslängsrichtung über die gesamte Frachtraumlänge oder über einen Teil der Frachtraumlänge verfahrbare und um eine senkrechte Achse
drehbare Superstruktur (5) auf, welche die Schiffsbrücke (8), ein oder mehrere Decks und einen nach Backbord und/oder Steuerbord und Bug und/
oder Heck hin nutzbaren Auslegerkran mit einer Abdeckung enthält und dieser bevorzugterweise mit einer Hängekranbahn zum Be- und Entladen
ausgestattet ist und zum Laden sperriger Frachtstücke und zur aerodynamischen Nutzung als Zusatzantrieb für das Schiff (100) ganz oder teilweise
aufklappbar ist.
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